

# Newsletter

02.03.2020 | 12:43 von Johannes Heß



Damit Informationen schnell und zuverlässig bei den Eltern ankommen, haben wir den Newsletter eingerichtet. Man kann ihn an eine beliebige E-Mailadresse abonnieren. Selbstverständlich kann man ihn auch jederzeit kündigen. Entsprechende Infos sollten vor einigen Wochen noch auf Papier bei den Eltern angekommen sein.

Gestern haben wir den Newsletter insbesondere benutzt um auf die Entwicklung der Situation wg. des Coronavirus hinzuweisen und die Richtlinien für den Schulbesuch zu kommunizieren. Es war ein sehr geschickter und schneller Weg. Leider haben nicht alle Eltern den Newsletter bis jetzt abonniert. Es ist nicht schwer, einfach diesem [Link](#) folgen und die Emailadresse angeben. Danach bekommt man noch eine Bestätigungsmail. In der muss man noch einmal klicken. Das war's.

**Einen Kommentar schreiben**